

Alcalde y pequeños agriculturas de Hijuelas se reúnen con el Gobernador regional

Con el propósito de evidenciar en terreno la crisis hídrica que se vive en la comuna, se reunieron pequeños agricultores de los canales Pequéén y Ocoa con el alcalde de Hijuelas - José Saavedra- y Rodrigo Mundaca, gobernador regional.

Durante la visita, que convocó también a concejales, concejalas y profesionales de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLA), la máxima autoridad regional pudo conocer de primera fuente las necesidades planteadas por la comunidad de Hijuelas, en donde la crisis hídrica y socioambiental se ha profundizado en los últimos años, lo que se ha visto reflejado en el bajo cause que presenta el río Aconcagua en su tercera y cuarta sección.

Anuncio Patrocinado

En el encuentro, Rodrigo Mundaca, gobernador regional de la Región de Valparaíso, señaló la necesidad de dar certeza hídrica a la comuna “no solamente en el ámbito del consumo humano, sino que también de la producción agrícola, fundamentalmente en el ámbito de las siembras, de las plantaciones, de la mantención de la ganadería en el territorio”.

Con lo anterior, la autoridad regional también comprometió esfuerzos para levantar un trabajo en conjunto junto al municipio y la comunidad, de modo de buscar soluciones en un contexto también trascendental a nivel nacional, como es la creación de una nueva constitución. “El proceso constituyente debe consagrar también el agua como un derecho humano y establecer las prioridades de uso, donde una de las que hay es también la producción de alimento”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, José Saavedra, alcalde de Hijuelas, indicó la necesidad de impulsar acciones como autoridades democráticamente electas en un territorio que históricamente ha sido poco considerado. “Anhelamos que una vez por todas las cosas se hagan de otra manera y ese proceso es muy significativo, somos una comuna muy valiosa, con un tesoro patrimonial y humano, pero también necesitamos imperiosamente estar presentes en el mapa regional y esperamos que -a través de la gestión del gobernador Rodrigo Mundaca, eso se concrete”, puntualizó.

Finalmente, Dimas Cuevas, pequeño agricultor del sector de Los Maitenes, expresó su auspicio con el encuentro, además de explicar la situación del río Aconcagua, entre la segunda y la tercera sección, donde “A nosotros nos dan 24 horas de agua a la semana”. Junto a ello, concluyó respecto a su situación que “El agua me es vital para tener hortalizas todos los meses para vender, a mí me preocupa la merma del agua porque merma la divisa mensual”.

Alcalde y pequeños agriculturas de Hijuelas se reúnen con el
Gobernador regional



Alcalde y pequeños agriculturas de Hijuelas se reúnen con el
Gobernador regional



Alcalde y pequeños agriculturas de Hijuelas se reúnen con el
Gobernador regional



Alcalde y pequeños agriculturas de Hijuelas se reúnen con el
Gobernador regional



y tú, ¿qué opinas?